

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

# **Une façon moins élitiste de faire l'école**

-- Actualités --

Publié le mardi 18 septembre 2012

Fichier PDF créé le dimanche 23 septembre 2012

---

**Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés**

---

### **Louis Maurin, de l'Observatoire des inégalités défend une façon moins élitiste de faire l'école : revoir la notation et les filières, faire passer le bac à 20 ans.**

L'école française, qui se targue d'être gratuite, républicaine et égalitaire, avec sa fameuse « méritocratie », serait une des plus discriminantes, mais également une des moins performantes. En cause, une pédagogie datant des années 50, un système élitiste de reproduction sociale, une idéologie anxieuse, et des intérêts concertés pour que rien ne bouge.

Louis Maurin est l'un des fondateurs de l'Observatoire des inégalités qui, depuis 2002, met en lumière les failles de la société française. Pour lui, l'école est le premier lieu des souffrances sociales mais aussi humaines : la réforme qu'il appelle profiterait à tous, aux enfants « favorisés », essorés par une pression délirante, aux enseignants, et à un pays qui a plus besoin de têtes créatives bien faites que de têtes bien remplies.